
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0887/2022

Coyotepec, Estado de México, 29 de agosto de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A POSIBLE RESPONSABLE DE LOS
DELITOS DE ROBO CON VIOLENCIA Y ENCUBRIMIENTO POR
RECEPTACIÓN**

- *Los hechos ocurrieron mientras uniformados efectuaban patrullajes preventivos para prevenir e inhibir el hurto en todas sus modalidades.*
- *Se decomisó una motocicleta con reporte de robo y una navaja de aproximadamente 30 centímetros.*

En atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre, por su posible participación en los delitos de robo con violencia y encubrimiento por receptación.

Policías de la SS realizaban patrullajes para prevenir e inhibir el hurto en todas sus modalidades, sobre la avenida 5 de febrero, en la colonia Ixtapalco, en esta demarcación, cuando una ciudadana solicitó auxilio a los uniformados; luego de una breve entrevista, la denunciante manifestó que momentos antes un sujeto la había despojado de dinero en efectivo.

Resultado de la información proporcionada, los oficiales comenzaron la búsqueda del sospechoso; tras la movilización, identificaron a una persona que cumplía con las características referidas, quien circulaba a bordo de una motocicleta marca

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Yamaha, modelo 2018, color negro, por lo que le solicitaron detener su marcha para realizar una revisión protocolaria.

Al concluir, hallaron una navaja de aproximadamente 30 centímetros de largo, dinero en efectivo; además al cotejar los datos con el Centro de Mando estatal, confirmaron que el automotor presentaba reporte de robo del pasado 14 de agosto del año en curso.

Luego de ser identificado plenamente por la parte afectada y después de hacer saber los derechos que la ley confiere, Oscar "N" de 26 años de edad fue detenido y presentado junto con lo decomisado ante la Fiscalía General de Justicia con sede en Cuautitlán Izcalli para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.